

Primer ministro japonés visitará Cuba la próxima semana



La Habana, 14 sep (RHC) El primer ministro japonés, Shinzo Abe, visitará Cuba la próxima semana, anunció este miércoles el secretario del gobierno de Japón, Yoshihide Suga.

En una conferencia de prensa, el funcionario destacó que con esta visita Abe se convertirá en el primer líder japonés que viaja a la nación caribeña, según Kyodo News.

Suga apuntó también que Japón está muy interesado en estrechar vínculos comerciales con la Isla, y expandir la presencia de las compañías japonesas allí.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105586-primer-ministro-japones-visitara-cuba-la-proxima-semana>



Radio Habana Cuba